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  長野県  いきものみっけファーム in 松本推進協議会（松本市 地域の友だちのクラブ） 

 

 

アピールポイントその１：じっさいに、スーパーやお店で調べた。 

アピールポイントその２：自分たちの 1日のゴミの量を調べたら、トレーの重さが1番でプラスチックを多く使っていることが分かった。 

アピールポイントその３：ゴミ箱の提案で楽しい回収箱を考えた。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コーディネーターからのメッセージ 

海のない長野県で、プラスチックごみ問題に着目し、研究に取り組みました。また、プラスチックのない生活を新聞の読者に

分かりやすく伝え、やってみよう！という気持ちにするような楽しい内容の記事にすることができました。 

エコの取組はずっと続けていくという、「持続性」がとても大切です。エコについて考え、できることからひとつずつ始めていくこと

が、皆さんの未来と地球を守っていくことにつながっていきます。ぜひ来年も、みんなで楽しみながら活動に取り組んでいってくだ

さい。（長野県事務局） 

 

 

みんなに一番伝えたいこと 

 

「こどもエコクラブ全国フェスティバル」が開催し

ていたら全国の仲間の人達に会えるはずでし

たが今回はざんねんながら会うことができなく

なりました。ですが、これからもみなさんでもっ

とたくさんのエコのことについて関わっていけたら

いいと思います。 

来年もし会うことができたらみなさんとエコのこ

とをもっと話したいです。 

全国の仲間へのメッセージ 

壁新聞の大きな画像はこちらから♪ 

わたしたちの SDGs アクション！ 


